

Wil, den 21. Februar 1939.

Sehr geehrter Herr Professor,

Als ich am 14. Dezember 1938 das Fakultätsexamen absolvierte, stellten Sie mir in Aussicht, dass mir das Ergebnis der Prüfung noch würde schriftlich mitgeteilt werden. Nach dem Examen ging ich gleich zu einem zwei-monatigen Auslandsaufenthalt. Gestern nun bin ich von dem Auslande zurückgekehrt; ich erwartete, daheim eine schriftliche Bestätigung oder eine Urkunde der abgelegten Prüfung vorzufinden. Da mir nun eine solche nicht zugestellt worden ist, möchte ich Sie höflich anfragen, wann und ob mir überhaupt eine schriftliche Bestätigung wird zugeschickt werden. Es ist eben gut und nützlich, wenn ich im Besitze einer schriftlichen Bescheinigung über das bestandene Examen bin.

In vorzüglicher Hochachtung grüsst Sie

Heinrich Ritter

abely

Adr. Heinr. Ritter,
Wil (St. Gall.)
Hofbergstr. 30.